

Entrega Peña Nieto Parque Alameda 2000

Su administración rehabilitó y equipó este centro de esparcimiento

Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, entregó ayer la rehabilitación y equipamiento del Parque Alameda 2000, que se ubica en San Buenaventura, municipio de Toluca.

Sin presencia de funcionarios del ayuntamiento o de la Secretaría de Desarrollo Social, las cuales destinaron parte de los 11 millones 364 mil pesos del presupuesto, el mandatario entregó a la población estas modernas instalaciones.

Los trabajos de rehabilitación incluyeron la colocación de 20 palapas, un área administrativa, módulos sanitarios, un asta bandera, una cancha de usos múltiples, estacionamiento para 200 vehículos, un gimnasio al aire libre, dos canchas de fútbol, una cerca perimetral y juegos infantiles.

El mandatario refirió que “este

tipo de eventos refrendan nuestro compromiso de seguir cumpliendo (...) esta obra, además de ser un compromiso se inscribe en un programa de rescate de parques”, señaló.

NIVEL EN PRESAS

En otro tema, Peña Nieto se dijo preocupado por el nivel de las presas que abastecen al **Sistema Cutzamala**, el cual ampliará su capacidad hasta en 20 por ciento.

“Lo que hemos establecido es que debemos restablecer el **Sistema Cutzamala** y la preocupación sobre este tema es la disminución en las **lluvias** que se han dado y las principales fuentes de abastecimiento están en menor capacidad de las que el año pasado tuvieron”, señaló el gobernador.



El gobernador informa que se invirtieron 11.3 millones de pesos

